EDITORIAL

stimados lectores:

Es obligado comenzar indicando que la Asociación Española de Amigos de los Castillos debe lamentar la pérdida de uno de sus miembros destacados: Álvaro Díaz Moreno, Presidente de la Delegación Provincial de Burgos, quien tantos años ha ocupado ese cargo y tantos esfuerzos ha dedicado a la defensa de nuestro patrimonio. Su necrológica inicia las páginas de color de esta revista.

Pese a ello y como es obligado, nuestra asociación continua su labor habitual de estudio, divulgación y defensa de nuestras fortificaciones como podrán ver en las denuncias, como los posibles daños causados al conjunto de Alburquerque con la pretensión de "turistizarlo" más, por lo que aprovechamos para incluir el procedimiento para realizar las denuncias sobre todo tipo de daños causados al patrimonio fortificado, también los acuerdos alcanzados por la A.E.A.C. con ARESPA y el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, la convocatoria del "Premio de Investigación Histórico-Arqueológico, Manuel Corchado", conferencias y excursiones, de la Sede Central y las Delegaciones, entre otras actividades.

En cuanto a las páginas blancas, estudios de castellología, se inician con un artículo de nuestro Vicepresidente Honorario, Leonardo Villena, que quiero destacar de un modo especial por ser, según él, su última publicación. Aduce que se retira porque tiene ya una edad elevada, más de 90 años, y que su situación física es delicada, a lo que se une que oye y ve muy mal. Desde aquí, por el cariño que le tenemos los miembros del equipo de redacción, aprecio que sabemos es compartido por todos quienes le conocen personalmente o los que solo saben de su larga labor en la AEAC, esperamos que continúe en sus trabajos y nos ofrezca alguno más que sin duda publicaremos.

También echaremos de menos, en las reuniones de la Junta Directiva, su afable y cordial trato, sus consejos y sus palabras siempre conciliadoras. Sabemos que ánimo no le falta, esperemos que su delicada situación mejore y que pueda volver a asistir a las reuniones.

En el presente número, entre artículos de diversa índole, pues su tema es muy variado, encontrarán el trabajo de otro extranjero, un estudio sobre el "Castello del Cármine" en Nápoles, escrito por autor italiano. Aunque verán alguna expresión algo difícil, por haberlo redactado en español él mismo, lo hemos considerado muy interesante y muestra, de nuevo, de que nuestra revista y nuestros castillos suscitan interés internacional.

También hallarán un estudio escrito en catalán, aunque con partes en castellano. La A.E.A.C. tiene cientos de socios catalano-parlantes, tanto en Cataluña como en Baleares o en otras partes de España, a los que agradará sin duda ver un trabajo en su lengua pues es obra de uno de ellos.

Igual que reseñamos libros escritos en ese otro idioma de España, también publicaremos, en ocasiones, artículos en él, recordarán que ya hubo otro hace un par de años, escrito por nuestro asociado de Barcelona el célebre castellólogo Pere Catalá, aunque la inmensa mayoría seguirán siendo en español, ya que es el idioma mayoritario y conocido por todos. Por otra parte, dada la común raíz latina de castellano, catalán y gallego, pensamos que será asequible para los interesados en el tema, que bien vale el pequeño esfuerzo a realizar, y que es buena muestra de la diversidad cultural de España.

Novedad también es la inclusión del centro de trabajo al que se adscriben los autores, así como un resumen de su obra en idioma extranjero. Admitimos el inglés, francés, alemán o italiano, dejándolo a la libre elección de cada uno, pero a partir de ahora será obligatoria su inclusión para la publicación en nuestra revista.

Recordamos finalmente a los asociados que el 23 de Marzo tendrá lugar nuestra Asamblea General, a las 19,30 h. en nuestra Sede Central, Bárbara de Braganza nº 8, y que, tras ella, habrá una cenahomenaje a nuestro querido y veterano compañero, D. Jesús Greus Quinzá, secretario de la A.E.A.C. durante tantos años. Los que deseen participar deberán inscribirse en nuestra secretaria pues hay que comunicar previamente a la Gran Peña, donde se celebrará, el número de asistentes.

Madrid 6 de Marzo de 2007.

Fdo. Amador Ruibal, Vicepresidente II de la A.E.A.C., y Director de la revista «Castillos de España»

Quadra Rila 3